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Egregio Direttore, 
 
mi permetto di approfittare ancora una volta della Sua autorevole piattaforma mediatica 
per esprimere una mia perplessità. 
 
Tale perplessità nasce da una voce che in queste settimane sta serpeggiando tra i 
Galatinesi: la paura di un aumento, piuttosto consistente, della TARSU, la famigerata 
tassa sui rifiuti. 
 
Qualcuno  collega il silenzio del Sindaco con una manovra meramente politica tesa a 
mantenere sottotraccia la notizia sino alle prossime elezioni politiche con il fine, certo 
poco nobile, di non creare malumori tra i Cittadini che potrebbero punire l'ala 
Parlamentare di cui il Sindaco stesso ne e' autorevole espressione. 
  
I nostri Avi direbbero: "..Vox populi, vox Dei.". 
 
Io però voglio rimanere nell' ambito della mia "ingenuità politica" e non pensare che una 
persona seria, quale il nostro primo cittadino, al di là del colore politico, abbia pensato, 
sempre che la notizia fosse fondata, di differire la spedizione delle cartelle esattoriali per 
non influenzare le consultazioni.  
Sono invece certo che se il nostro Governo Cittadino fosse stato costretto ad aumentare 
l'imposta in oggetto, il Sindaco, spinto dal dovere morale e politico soprattutto, avrebbe 
reso edotti i Galatinesi  di tale situazione e consentito loro di recarsi alle urne ed 
esprimere il voto con piena consapevolezza e deliberato consenso; anche a scapito 
quindi del Partito che Ella rappresenta. 
 
Concludendo, invito pertanto il Sindaco o le forze politiche interessate ad esprimersi in 
tempo debito in merito alla TARSU, anche a costo di rendere impopolare un movimento 
politico che ha fatto del contenimento di tale balzello il proprio cavallo di battaglia 
durante la precedente campagna elettorale e che ha attecchito su un numero 
considerevole di Cittadini. 
 
Se il Sindaco dovesse continuare a non rendere pubblici i volumi degli eventuali aumenti 
rischieremo di arrivare alle consultazioni del 13 aprile senza un chiaro quadro della 
attuale dirigenza; non si darebbero quindi ai Galatinesi tutti quegli strumenti che la 
Democrazia prevede essere patrimonio comune... 
 
 
 
Le sarei grato Direttore se potesse girare tale missiva agli interessati. 
 
Distinti saluti. 
 
 
 
 
 



Galatina, 17.03.2008                               
                              RUSSO PIERO LUIGI 
                              MS-Fiamma Tricolore  
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